

WARTA

**MILITER**

## Menyambut HUT TNI Ke-76, Dandim 0714/Salatiga Ikuti Upacara Ziarah Nasional Dalam Rangka Mengenang Jasa Pahlawan

Agung widodo - [SALATIGA.WARTAMILITER.COM](http://SALATIGA.WARTAMILITER.COM)

Oct 4, 2021 - 10:46



*Upacara Ziarah Nasional Dalam Rangka Memperingati HUT TNI Ke-76 Tahun 2021*

SALATIGA- Upacara Ziarah Nasional dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-76 tahun 2021 bertempat di TMP Dharma Jl. DR. Muwardi, Kutowinangun Kidul, Kecamatan Tingkir, Kota Salatiga. Senin, (04/10/2021).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S, Sos., M.M sedangkan Komandan Upacara Kapten Inf Sofyan Amiruddin yang juga dihadiri oleh, Walikota Salatiga H.Yulianto, S.E, M.M, Kapolres Salatiga, Kasrem 073/Makutarama Letkol CZI Hendro Edi Busono, Kasatdisjan Jajaran Korem 073/Makutarama, Kasi Korem 073/Makutarama, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Mkt PD IV/Diponegoro, Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, Ketua Persit KCK Cabang XXXV 0714/Salatiga, serta . Ketua Persit KCK Anak Ranting Satdisjan Korem 073/Makutarama.



Rangkaian Upacara Ziarah Nasional dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-76 tahun 2021 yaitu, diawali dengan Penghormatan kepada Arwah Pahlawan dipimpin oleh Komandan Upacara, kemudian di lanjutankan dengan upacara peletakan Karangan Bunga oleh Inspektur Upacara, Pembacaan Do'a, diahiri dengan Tabur Bunga oleh Inspektur Upacara diikuti oleh peserta Upacara Ziarah.

Berkaitan dengan kegiatan ini, saat ditemui di tempat terpisah Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Loka Jaya Sembada, S.I.P mengatakan kepada Penerangan Kodim menyampaikan bahwa dengan adanya Upacara Ziarah Nasional dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-76 tahun 2021 diharapkan prajurit TNI yang sekarang ini mengabdikan bisa mengenang jasa-jasa para pahlawan dan juga melanjutkan apa yang beliau cita-citakan serta perjuangkan.





"Ziarah dan tabur bunga ini juga untuk menghormati dan menghargai serta mengenang jasa dan pengorbanan para pahlawan yang telah gugur dalam berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia tercinta ini, "Sehingga kami, prajurit TNI yang akan memperingati HUT Ke-76 bisa mengabdikan diri lebih baik, lebih optimal demi bangsa dan Negara yang kita cintai" pesan Dandim.

Kegiatan yang dilakukan ini dalam rangka memperingati HUT Ke-76 TNI pada besok tanggal 5 Oktober 2021. Selain itu juga kegiatan ini sebagai wujud penghormatan kepada para Pahlawan dan nilai patriotisme nasional para pahlawan yang telah gugur untuk memperjuangkan bangsa Indonesia. Sumber Pendim 0714/Salatiga.

(Editor JIS: AGUNG)